
Vorstandssitzung 30.03.07, 18.30 bis 22.30 Uhr bei Winni 
 
Teilnehmer: Andreas, Winni, August, Claudia, Jan, Uli 

 
 
 

Thema Ergebnis Wer macht was 

Festlegung der Ranglistenturnier 06.04. Kiel 2:2 (7arrêt) 
09.06. Fischerspark 3:3 (7arrêt) 
23.06. Kiel 2:2 
24.06. Kiel 3:3 
30.06. Trappenkamp 2:2 (7arrêt) 
14.07. Idstedt 2:2 
 

Claudia Info an 
Turnierkalender (Andreas) 
und 7-arret (Sigrid) 

Turnierkalender Andreas führt den Turnierkalender weiter. Änderungen in der Aufmachung 
sind schon erfolgt. 
 

 
 

Planungen Sport, Jugend, 
Schiedsrichter 

Sport 
Trainerausbildung 
Jugend 
Ggf. 2010 DM Jugend im LV Nord 
Schiedsrichter 
Jan berichtet über Schiedsrichtertreffen. Als Schiedsrichterkleidung soll 
aus Kostengründen Westen angeschafft werden.  
 

Claudia setzt sich mit Peter 
B. in Verbindung 
 
 
 
Jan erkundet die Preise 

Länderpokal Alle nachgewiesenen Kosten sind inzwischen überwiesen. Der Betrag war 
laut Finanzplan auf 1.600 Euro limitiert. Die Planungen sind ca. um 400 
Euro überzogen. Unter Einbeziehung der für die Jugend entstandenen 
Kosten und des Jugendetats ist das Minus geringer. Andreas wird es 
genau feststellen. Das Defizit soll von den Teilnehmern (wie angeboten) 
erstattet werden.  
 
 
 
 
Für das nächst Jahr muss entschieden werden, ob jeweils ein 
Ersatzspieler mitfahren soll und wie viel Coaches teilnehmen. 

Andreas  
Ermittlung der Überziehung 
des Planansatzes für 
Länderpokal  
 
Claudia  
spricht mit Marius wegen 
der Rückforderung 
 
Uli 
TOP nächste Sitzung  
 

 

 

 



Thema Ergebnis Wer macht was 

Organisation LM/DM-Qualis 2:2 06.05. Pfiff                      Claudia (August) 
3:3 03.06. Idstedt                 Jan 
Mixte 08.07. Büsum             August 
1:1 12.08. Hamboule           Claudia (August) 
Frauen 09.09. Büsum          Winni (Uli) 
55+ 02.09. Kiel                    Uli 
 

 

Strukturkommission Uli erläutert, dass die Einladungen an die Vereine versandt werden, wenn 
das Protokoll fertig ist. Das soll bis Ostern fertig sein. Treffen 
voraussichtlich in Nms als zentralen Ort.  
August wird mit Vertretern der Ligamannschaften einen Entwurf der 
Ligaordnung erstellen. Treffen voraussichtlich Spätsommer. 

Uli 
 
 
August 
 

Antwort LSV S-H Die geforderten Aufnahmebedingen werden vom LV Nord bis auf die 
Voraussetzungen von 1/3 Sportvereinangehörige erfüllt. Nicht geklärt ist 
die Frage der Mitgliedsbeiträge und der Förderung von Hamburger 
Mitgliedern. 
 

Uli 
mit LSV klären 

Schiedsrichter-Anforderungen bei 
Ligaspielen (Kosten) 
 

Die Landesligaspiele sollen möglichst mit je einem Schiedsrichter 
bestückt werden. Um die Kosten gering zu halten, werden die 
Schiedsrichter in der Nähe des Wohnortes eingesetzt. 
 

 

Bericht von DPV-Verbandstag am 
17.03 

Uli berichtet das Wichtigste vom DPV-VT:  
Neuwahlen Sport, Inneres, Kommunikation, Jugend. 
Anti-Doping-Ordnung angenommen, Kosten des Ergebnismanagements 
sind vor Inkrafttreten zu klären. 
Lizenzantrag: Neues Feld einrichten. Anerkennung nicht nur der 
Regelungen des DPV, sondern auch der Regelungen der Lverbände. 
Finanzordnung: Änderungen beschlossen. 
Anträge BaWü: a) Neuregelung DM Termine: an den Sportausschuss 
b) Lizenzwechsel nur innerhalb einer Wechselfrist: angenommen ab 2008 
c) Lizenz nur für e.v. und gemeinnützige Vereine: Nichtbefassung 
beschlossen, da Angelegenheit der LV. Befassung Hauptausschuss. 
d) Bundesliga nicht in den Sommerferien: abgelehnt 
e) DM Ausrichter müssen über beleuchtete Spielfelder verfügen: 
angenommen 
f) Festspielen in Bundesliga: abgelehnt (LV-Regelung) 

 
 
 
 
 
Andreas: Änderung 
 
 
 
 
 
 
 
 
August 
Bei  Änderung der Ligaordnung 
berücksichtigen. 



Thema Ergebnis Wer macht was 

Noch LDV-VT NordseeCup: Teilnahme Deutschland 2007 zum letzten Mal: zugestimmt 
(28/26) 
WM-Ausrichtung durch DPV (2015): zugestimmt 
Keine Jugendlichen in BL einsetzten: abgelehnt 
Näheres ist aus dem Protokoll ersichtlich, dass verteilt wird. 
 

 

Logo Bei dem von Andreas N. erstellten Logo fehlt dem Vorstand eine 
eindeutige Identifikation auf den ersten Blick zum Petanque-Sport.  
Andere Entwürfe erstellen. 
 

Uli 
Informiert Andreas N. 

Werbeplätze Webside Gute Idee. Soll weiter verfolgt werden. 
 

Claudia 

 
 
gez. 
Ulrike Herbst 
Präsidentin LV Nord 


